

Session des examens d'été 2022 - MSc BEC + BEC BEE + BEC CEE + BEC GEE

Niveau	Date	Heures	Salle	Nom de l'examen	Enseignant-e responsable
MSc BEC MSc BEC BEE MSc BEC GEE	13th June, 2022	13h00-14h30	Amphipôle D Quartier UNIL-Sorge	Animal Communication and Parasitism (Rattrapage)	P. Christe
MSc BEC CEE	16th June, 2022	*	Amphipôle 336 Quartier UNIL-Sorge	Bioinformatic Algorithms	C. Dessimoz, D. Gfeller
MSc BEC MSc BEC BEE MSc BEC CEE MSc BEC GEE	17th June, 2022	*	Amphipôle 315 Quartier UNIL-Sorge	Sex, Ageing and Foraging Theory	C. Mullon
MSc BEC MSc BEC BEE MSc BEC CEE MSc BEC GEE	22th June, 2022	*	Amphipôle 315 Quartier UNIL-Sorge	The Evolution of Cooperation: from Genes to Learning and Culture	L. Lehmann
MSc BEC MSc BEC BEE MSc BEC CEE MSc BEC GEE	4th July, 2022	*	Amphipôle 336 Quartier UNIL-Sorge	Comparative Genomics: from Thousands of Genomes to Single Cells	R. Arguello

ATTENTION : nous vous rappelons que ces horaires peuvent subir des modifications (salle ou date de l'examen) et que les étudiant-e-s doivent être disponibles toute la période de la session des examens d'été 2022 (13 juin 2022 au 9 juillet 2022). Toutes les informations concernant les examens sont communiquées par e-mail et nous vous prions de consulter votre messagerie UNIL régulièrement avant et pendant la session d'examens.

Warning : we remind you that these schedules can change (room or date of the exam) and students must be available during all the exam summer session 2022 (June 13, 2022 to July 9, 2022). All information about the exams is communicated by email. Please check regularly your box mail UNIL before and during the exam session.

**L'heure exact vous sera communiqué ultérieurement par e-mail.*